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PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

 
EMENTA: Solicita os motivos da pouca utilização da 
Estação do Ofício em nosso Município. 

                  
O Vereador LUIZ CARLOS AMÂNCIO , no uso de suas 

prerrogativas regimentais e em nome do povo de Cornélio Procópio, requer ao Exmo. Senhor 

Prefeito Municipal, Frederico Carlos de Carvalho Alves, que informe a esta Casa Legislativa os 

motivos da pouca utilização da Estação do Ofício de nosso município. 

 

JUSTIFICATIVA  
 

01. A qualificação da mão-de-obra é fundamental para permitir condições de competição 

àqueles que buscam o primeiro emprego e também daqueles que momentaneamente estejam 

fora do mercado de trabalho.  

02. Mesmo com dificuldades a Estação do Ofício, ao longo dos anos, cumpriu a função para a 

qual foi edificada. Hoje permanece fechada a maior parte do tempo e desconhecemos se há 

ações em curso que possibilitem sua plena e necessária utilização. 

Diante da exposição, informar-nos se existe plano/projeto 

para funcionamento de cursos de formação de mão-de-obra na Estação do Ofício e, havendo, 

qual a previsão de início. Não havendo, qual destinação o Executivo pretende dar àquele imóvel. 

 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 04 DE NOVEMBRO DE 2013. 
 
 
 
 
 

 
 

LUIZ CARLOS AMÂNCIO 
Vereador – PSDB 


